

FR - 4. 01. 1992

Seit 60 Jahren vereint



Im Kreis der Familie mit Enkeln und Kindern feierten in Nackenheim, Königsberger Straße 22, Martha und Otto Paul das Fest der diamantenen Hochzeit. Vor 31 Jahren fand das Paar, das aus Mecklenburg und Sachsen-Anhalt stammt, in der Weinbaugemeinde eine neue Heimat. Groß war die Schar der Gäste, die dem Jubelpaar gratulierten und viel Glück auf dem gemeinsamen

Lebensweg wünschten. Glückwunschschriften, Blumen und Präsente übergaben Kreisdeputierter Barnim von Braunschweig (r.), VG-Beigeordneter Franz-Josef Bernard (2. v. l.) sowie die Ortsbeigeordnete Kathrin Greisl (4. v. l.). Ministerpräsident Scharping ließ dem seit 60 Jahren vermählten Paar ein Blumengebinde überreichen.

m./Bild: Christiane Kreis